



Comunicado de Prensa No. 325-11  
Pachuca de Soto, Hgo., 30 de septiembre de 2011

## **En marcha, la Caravana del Agua 2011, en Hidalgo**

- Visitará los municipios de Huichapan, Chapantongo y Apan
- Será la primera entidad a nivel nacional con un Espacio de Cultura del Agua en cada uno de sus municipios

Como parte del Programa de Cultura del Agua, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), mediante la Dirección Local Hidalgo, participó en la organización de la Primera Caravana del Agua 2011, en el municipio de Tepeji del Río, que tiene por objetivo fomentar la participación ciudadana en el cuidado y el uso eficiente de los recursos hídricos.

Más de 600 alumnos de primaria participaron en los 15 talleres que organizaron autoridades federales y estatales. Con juegos didácticos, conocieron desde el ciclo hidrológico hasta los grandes problemas hídricos locales y nacionales. Mediante esas actividades se promovió la cultura del buen uso del agua, que contribuye a incrementar el bienestar social, el desarrollo económico y la preservación de la riqueza ecológica.

La Caravana del Agua 2011, cuyo fin es lograr un cambio proactivo en la participación individual y social en torno al uso sustentable del agua para garantizar el recurso a las siguientes generaciones, en los próximos meses visitará los municipios de Huichapan, Chapantongo y Apan.

Eso, a fin de dar continuidad y seguimiento al programa de Caravanas iniciado este año, y con el cual ya se ha atendido a 5 mil 300 niños de escuelas de educación primaria en los municipios de Zapotlán, Actopan, Progreso, Jacala, Tulancingo, Huejutla, Tizayuca y Pachuca.

Además, con una inversión de un millón 550 mil pesos, en coordinación con los gobiernos locales y municipales, se abrirán otros tres espacios de Cultura del Agua en la entidad. En ellos se llevarán a cabo actividades fijas o itinerantes de información y capacitación para hacer conciencia sobre el cuidado y el uso eficiente del recurso.

En ese sentido, personal de los espacios de Cultura del Agua, de la Conagua en Hidalgo, de la Comisión Estatal del Agua y Alcantarillado (CEAA), y de asociaciones civiles asistieron a los talleres “Encaucemos el Agua” y “Técnicas Didácticas de Cultura del Agua”, para desarrollar habilidades e impulsar nuevas conductas, comportamientos y buenos hábitos de consumo de los recursos hídricos.

Actualmente, Hidalgo cuenta con 108 espacios de Cultura del Agua y con la apertura de esos tres será la primera entidad del país en contar con un espacio en cada uno de sus municipios.

Con acciones de este tipo, la Conagua demuestra su interés por atender los problemas educativos y culturales, con lo cual se mejoran las condiciones ambientales, así como el uso y el aprovechamiento del agua en localidades urbanas y rurales, para garantizar el recurso a las nuevas generaciones.

**ooOoo**